

IWO

Tatap Muka dengan Tokoh Nelayan, Kapolres Situbondo Beri Bantuan Life Jacket untuk Keselamatan di Laut

Achmad Sarjono - SITUBONDO.IWO.OR.ID

Aug 2, 2024 - 09:43



SITUBONDO – Kapolres Situbondo AKBP Rezi Dharmawan, S.I.K., M.I.K. bertatap muka dengan masyarakat nelayan dan pengguna jasa laut di wilayah Kabupaten Situbondo.

Kegiatan digelar di Aula kantor KSOP Pelabuhan Kalbut Desa Semiring Kecamatan Mangaran, Kamis (1/8/2024).

Kegiatan itu dihadiri sejumlah pemangku kepentingan di wilayah Pelabuhan Kalbut dan diikuti oleh warga nelayan Situbondo.

Hadir pula Danpos TNI AL Jangkar Letda Marinir Priyo Budi Utomo, Dan Pos TNI AL Panarukan Peltu Keu Supriyadi, Kepala Desa Semiring Matharis Subiyanto dan Kepala Desa Tanjung Pecinan.H Untung.

Pada kesempatan itu, Kapolres Situbondo AKBP Rezi Dharmawan memperkenalkan diri kepada masyarakat dan tokoh nelayan sebagai Kapolres Situbondo yang baru.

Selain itu juga mengajak masyarakat untuk bersama ciptakan situasi aman dan kondusif, hindari konflik sekecil apapun bila ada permasalahan agar dapat di musyawarahkan dan berkoordinasi dengan TNi Polri, aparatur Pemerintah maupun otoritas pelabuhan.

"Tugas dari Kepolisian yang utama ada memelihara Kamtibmas , namun Polri tidak bisa bekerja sendiri tanpa bantuan dari Masyarakat," ucap Kapolres Situbondo.

Ia mengajak bersama-sama menjaga keamanan ketertiban, dan keselamatan di wilayah pesisir dan perairan laut.

Selain itu, Kapolres Situbondo AKBP Rezi Dharmawan memberikan bantuan 50 buah life jacket sebagai bentuk kepedulian terhadap masyarakat pesisir yang sangat bergantung pada pekerjaan atau mata pencahariannya sebagai nelayan.

"Life jacket menjadi alat yang sangat vital untuk memastikan keselamatan nelayan yang setiap hari menghadapi potensi resiko kecelakaan di laut" ucap AKBP Rezi Dharmawan

Bukan hanya simbolis, bantuan ini juga menunjukkan tindakan nyata pihak Kepolisian untuk mendukung dan melindungi masyarakat pesisir.

Kapolres Situbondo AKBP Rezi Dharmawan menegaskan, keselamatan nelayan adalah prioritas utama, dan pemberian life jacket diharapkan menjadi langkah awal menciptakan lingkungan kerja yang lebih aman di sektor perikanan.

Dengan adanya bantuan life jacket ini, diharapkan para nelayan di Situbondo akan semakin sadar akan pentingnya menjaga keselamatan diri saat beraktivitas di laut.

"Saya juga berharap agar bantuan tersebut memberikan perlindungan ekstra dan ketenangan bagi nelayan serta keluarga mereka," pungkasnya.

Usai silaturahmi dilanjutkan patroli laut bersama guna mengetahui potensi

gangguan kamtibmas diwilayah perairan.